

## LES AMIS DE MARFOND

C'est avec plaisir que nous avons pu vous accueillir toute ces années dans notre centre pour des retraites et des enseignements.

Le développement de Marfond et des différents projets ne fût possible que part la générosité de vos dons.

Nous devons maintenant établir un revenu régulier de base pour le fonctionnement du centre.

Avec « Les Amis de Marfond » nous vous proposons de participer d'une manière régulière (mensuelle ou annuelle) en accord avec vos possibilités – même une petite somme nous sera d'une grande aide.

Avec toute notre gratitude et nos meilleurs souhaits.

KDC MARFOND Crédit agricole de Montignac IBAN: FR76 1240 6000 0900 3331 1250 226 BIC: AGRIFRPP824 Motif du virement: Les Amis de Marfond



## FRIENDS OF MARFOND

We are happy that we could welcome you since years for retreats and teachings in our center.

Marfond has developed continuously over the years and all the projects have been generously supported by your donations.

But at the moment we also need to establish a regular income to cover the expenses of running the center.

The idea behind "Friends of Marfond" is to provide the opportunity to participate on a regular basis (per month or per year) according to your possibilities – even a small amount is of help for us.

All our gratitude and best wishes.

KDC MARFOND Crédit agricole de Montignac IBAN: FR76 1240 6000 0900 3331 1250 226 BIC: AGRIFRPP824 Reason for transfer: Friends of Marfond

